

# BAB I

## PENDAHULUAN

### A. Alasan Pemilihan Judul

Seperti diketahui bahwa Akuntansi dalam dunia Perusahaan memegang peranan yang sangat penting, karena Akuntansi dapat memberi keterangan mengenai data yang dapat dinyatakan dalam satuan uang yang dipergunakan dalam pengambilan keputusan. Untuk mendapatkan data dan menciptakan suatu pengendalian Intern keuangan yang baik haruslah melalui sistem Akuntansi yang baik.

Pada Perusahaan yang berskala kecil, pimpinan perusahaan masih mampu untuk melakukan pengawasan langsung terhadap kegiatan perusahaan yang dipimpinya. Akan tetapi pada perusahaan yang besar, pengawasan langsung tidak dapat dilakukan oleh pimpinan karena banyaknya kegiatan yang terdapat dalam perusahaan tersebut. Umumnya semua perusahaan baik yang kegiatan operasinya dagang, industri maupun jasa dalam ukuran kecil maupun besar akan mengaplikasikan sistem pengendalian Intern yang dianggap baik oleh pimpinan perusahaan tersebut agar tujuan dapat dicapai sebagaimana yang diharapkan.

Dalam hal ini akuntansi dapat memberikan keterangan atau informasi yang diperlukan agar pimpinan dapat menguasai kejadian dalam perusahaan dan dapat membantu pimpinan dalam penyusunan pertanggungjawaban keuangan kepada pemilik atau para pemegang saham seperti neraca dan daftar laba rugi. Disamping itu,



sering juga pihak luar perusahaan seperti bank, jawatan pajak membutuhkan informasi tentang hasil kegiatan perusahaan.

Disebabkan uang kas merupakan salah satu unsur harta yang mudah disembunyikan, maka diperlukan adanya suatu pengendalian Intern yang baik terhadap kas. Untuk dapat mencegah penyalahgunaan atau penyelewengan terhadap kas, maka diperlukan suatu pengendalian yang baik dan terhadap kas agar penyelewengan dapat diperkecil. Semakin efektif pengendalian intern pada suatu perusahaan maka keselamatan atau keamanan harta benda perusahaan dapat lebih terjamin.

PT. (Persero) Brantas Abipraya Cabang I Medan dipilih sebagai objek penelitian karena dipandang memenuhi syarat untuk tujuan penelitian ini. Disamping perusahaan ini sudah berdiri lama dan melakukan operasi dibidang jasa yang memberikan sarana dan fasilitas perusahaan juga mengadakan operasi ke lokasi dimana seluruh operasi tersebut akan mempengaruhi perputaran uang kas, baik secara langsung maupun tidak langsung.

Berdasarkan uraian di atas maka penulis tertarik untuk melakukan penelitian dengan judul : “STRUKTUR PENGENDALIAN INTERN KAS PADA PT. (PERSERO) BRANTAS ABIPRAYA CABANG I MEDAN”.

## B. Perumusan Masalah.

Berdasarkan penelitian pendahuluan yang dilakukan pada PT. (Persero) Brantas Abipraya Cabang I Medan ditemukan permasalahan yang dihadapi